

Luttach/Ahrntal, 05.02.2023

1. Internationales Klöppel-Symposium im Ahrntal

Sehr geehrte Damen und Herren!

Das Ahrntal und besonders Prettau sind für ihre langjährige Klöppeltradition bekannt. Diese wunderbare Kunst wollen wir in enger Zusammenarbeit mit dem Klöppelverein Prettau weiterhin lebendig erhalten und unterstützen.

Im September 2023 wird daher im Ahrntal ein mehrtägiges Klöppelsymposium stattfinden, bei dem sich Klöppler*innen aus der ganzen Welt treffen und dabei Freundschaften knüpfen und pflegen. Bei genügend Interesse ist an eine jährliche Fortführung des Symposiums gedacht.

Der Termin ist vom 22. – 24.09.2023. Der geplante Programmablauf: ist folgender:

Freitag, 22.09.2023

- Individuelle Anreise der Teilnehmer und kostenlose Unterbringung im Hotel
- 20.30 Uhr: Offizielle Begrüßung

Samstag, 23.09.2023

- Besuch der Klöppelausstellung auf Burg Taufers
- Wanderung der Klöpplerinnen zu den Hütten und Almen am Talschluss mit Klöppelvorführungen
- 1. Klöppelfest: Klöppelvorführungen aller Teilnehmer*innen, gemeinsames Abendessen mit musikalischer Umrahmung, Volkstanz, Trachten, Spitzenausstellung (Infos dazu siehe weiter unten), usw.

Sonntag, 24.09.2023

• Frühstück im Hotel und Abreise

Änderungen vorbehalten

Sehr gerne laden wir Sie herzlich zur Teilnahme ein. Pro Verein dürfen maximal zwei Personen teilnehmen, um die Klöppel-Vielfalt zu gewährleisten. Die Unterbringung und die Verpflegung am Samstag und Sonntag übernimmt der Veranstalter. ACHTUNG: maximale Teilnehmer*innenzahl: 20 Klöpplerinnen

Gleichzeitig ersuchen wir Sie dieses Schreiben an Ihnen bekannte befreundete Klöppelvereinigungen weiterzuleiten.

Bitte senden Sie das ausgefüllte Anmeldeformular innerhalb 31.03.2023 an uns zurück. Für weitere Fragen stehen wir sehr gerne zur Verfügung und freuen uns auf viele Anmeldungen.

Mit freundlichen Grüßen

Der Präsident BA Michael Zimmerhofer Tourismusverein *AHRNTAL*

